



日々革新！起そう 価値ある変化 ～自立した地域主権社会の形成へ向けて～



地区フォーラムin富山

2005年08月20日 土曜日

8月20日(土)2005年度・地区フォーラムin富山～未来を創るのは私たちJC New Generation!～が富山国際会議場にて行われました。当新潟青年会議所から出向しております佐藤久栄会務担当副会長の開会宣言から始まり、地区における各事業報告が行われました。メインフォーラムでは、日本振興銀行株式会社 取締役兼代表執行役社長 木村 剛氏をお招きし、“日本の未来のために信念をもっていま行動を起そう”というテーマのもと、今迷期における日本において、これからの青年経済人として何を考え、どのように具体的に行動を起していけばいいのかということについてご講演頂きました。当日会場には各LOMの事業紹介パネルが展示され、会場を全日空ホテルへと移し、大懇親会の場でメンバーの投票により選ばれたLOMの事業が紹介されておりました。地区出向の佐藤副理事長、渡辺博司君、堀内修一君、木下内隆文君、大変お疲れさまでした。



日韓少年スポーツ交歓会

2005年08月21日

8月21日(日)～24日(水)まで大韓民国ソウルの地で、5年に一度しか行われぬ日韓少年スポーツ交歓会が汝矣島青年会議所と共に開催されました。新潟空港から必勝を願い声高々に団結式を行い、ソウルに着いてから早々に歓迎会を開いて頂き、参加メンバー同士の親睦を深める事ができました。翌日には、本題であるスポーツ交歓会がソウル市内の三光(サンガン)小学校にて行われ、午前中は少年達と共に我々JCメンバーもランニング、準備前運動と一緒に加わり、今現在自身の体力も、同時に痛感する事となりました。その後、交換会開催セレモニーが行われ、汝矣島JC以外の数多くの関係者からも歓迎を受ける事となりました。午後からは、いよいよ交流試合が行われ、少年達同士とJC同士の対戦が行われました。少年達は、さすが選抜メンバーと思わせる動きで、2勝1敗で内容的には新潟が勝ち越しましたが、その中の1敗からは、少年達が異国の地でスポーツを通じ、学ぶべきものが多かった経験となったと思います。気になるJC戦ですが、気合い充分で臨んだメンバーも、珍プレーの連続からスタートし、後半エンジンのかかった新潟が好プレーを連続し、最後の最後で引き離し勝利へと導きました。試合終了後には、喜びよりも、言葉を失ったメンバーを目撃する事となりました。そして夜にはプレゼント交換会が行われ、少年達同士が、言葉は通じなくとも、互いに抱き合い友好を結んでいた姿が見られ、すばらしいスポーツ交換会となりました。大橋委員長率いる国際経済委員会の皆様、大変お疲れさまでした。

【試合結果】

- ・第一試合 新潟市選抜 vs三光(サンガン)小学校 49対9
- ・第二試合 新潟市選抜 vs大方(テイバン)小学校 32対41
- ・第三試合 新潟JC選抜vs汝矣島、板橋連合選抜 23対20
- ・第四試合 新潟市選抜 vs東山(ドンサン)小学校 41対23

発行: 社団法人新潟青年会議所
〒951-8068新潟市上大川前通7番町1243番地
TEL 025-229-0874 FAX 025-22-7234
e-mail info@niigata-jc.com

URL <http://www.niigata-jc.com>
企画編集 2005年度情報通信戦略委員会
委員長 森田雅巳
副委員長 浜野義信 金田真人
幹事 肥田野正明
委員 大倉一浩 桑原弘光 小木將綱
 渋井信之 浅見和仁 佐野由香利
 中島正巳 渡辺博司 水倉直人
 渡部竜三 内田将 志賀貴行

